Duisburg, den 25-11-1956 Kreisverband der CVJM Duisburg CoVe An alle Vereinsvorsitzenden! An alle Jungscharleiter! Liebe Brüder, gemäß unseres Beschlusses auf der Herbstkreisvertretung am 200/2100ktober 1956 in Bernsmühle erinnere ich an die Abrechnung der Bausteine für das "Haus des jungen Mannes". Die Kreisvertretung hat

folgender Anordnung zugestimmt: "Bis zum 1.Dez.56 mussen alle Vereine die Bausteine für das Haus des jüngen Mannes abgerechnet haben. Entweder mussen die Bausteine oder der volle Geldbetrag abgeliefert werden. Für nicht abgerechnete Bausteine haftet der jeweilige Verein" Ihr habtellestek. zur le-DN und essensetek zu 2.-DM = 2.250 ... DM er-

haltens Mithin bleibt ein Rest von .. 235. ... IM oder Rücksendung der Bausteine

im gleichen Werte Ich bitte, daß wir doch Verständnis für diese Maßnahme haben, denn es sollte doch Ordnung in unseren Reihen das erste Gebot sein. So Gott will, sehen wir uns dann beim Richtfest am kommenden Sonnabend,

den LaDeza um 15.30 Uhra In herzlicher Verbundenheit unseres Dienstes Euer